

La République du Centre, 18 novembre 2014

MERMOZ ■ Les parents d'élèves dénoncent les propos de Florent Montillot

La polémique n'en finit plus

Vraiment apaisées les relations entre la mairie et les parents d'élèves de l'école Mermoz ?

Alexandre Charrier

C'était, croyait-on, la tonalité dominante à la sortie du conseil de classe qui s'est tenu vendredi soir. Mais les parents n'ont pas vraiment apprécié le compte rendu qu'en a fait le maire-adjoint aux affaires scolaires dans nos colonnes, samedi.

« Nous souhaitons démentir catégoriquement les propos qu'aumai tenus (sic) Florent Montillot [...] selon lesquels, nous aurions affirmé lors du conseil d'école [...] que « nous ne savions pas » à quoi nous nous exposions en menant cette action d'occupation », écrivent les représentants dans un courriel envoyé à la rédaction de La Rep.

« Fiers d'avoir mené cette action »

« Au contraire, nous lui avons [...] signalé que nous avions parfaitement conscience, avant de mener cette action, des risques que nous encourions. Nous avons tout de



CONSEIL. Selon les parents d'élèves, le conseil de classe a été plus « orienté » que ce que le maire-adjoint a raconté.

même estimé que la légitimité de notre action et l'état d'urgence dans laquelle se trouvait ces enfants nécessitait cette occupation. Nous lui

avons dit que nous étions fiers d'avoir mené cette action et que nous la réitérerions si c'était à refaire », insistent les parents, dans une mise au point on ne peut plus claire. « Nous réaffirmons notre mécontentement face à la punition ainsi que notre désir de passer à autre chose... à la condition que nos propos ne soient plus falsifiés dans la presse. »

Hier, les parents d'élèves ont reçu le soutien du sénateur PS Jean-Pierre Sueur qui a écrit à Serge Grouard pour lui demander de lever la « punition », en permettant à l'école Mermoz de bénéficier du matériel numérique qui lui était promis. ■

■ Les parents de l'école Charles-Péguy s'interrogent

Faut-il accepter le matériel numérique promis à une autre école ? Faut-il l'accepter dans ces conditions ? Plusieurs parents de l'école Charles-Péguy, à l'Arpente, s'interrogent.

Partagés entre la satisfaction de voir leurs enfants bénéficier de nouveaux équipements et la gêne de savoir le choix de la mairie guidé par le conflit qui l'oppose aux parents d'élèves de l'école Mermoz. Certains parents de l'école Péguy se sont amusés de la situation auprès de la directrice (*). Un projet de courriel destiné à informer tous les parents a

d'ailleurs été rédigé par une élue du conseil de classe et lui a été remis. Un début de mobilisation qui ne semble toutefois pas de nature à provoquer un nouveau revirement de la ville. Installée en ZEP, l'école Péguy fait partie des deux établissements – un au Nord, un au Sud – choisis pour l'expérimentation. A l'issue de cette phase de test, tablettes et écrans seront disponibles dans tous les établissements orléanais, à la rentrée 2015. Même à l'école Jean-Mermoz.

(*). Contactée par La Rep., la directrice n'a pas donné suite à nos appels.